

キックオフ



車いすバスケの感想文

同じ行事でも感じたことはみんなそれぞれ違います。そんな考え方もあるんだなあと共感することはとても大切です。そのためにみんなの感想文を紹介していますので、しっかりと読んでみてください。

- 最初は車いすに乗ることすらできなかったけど、最後は車いすに乗ってバスケットボールもできるようになりました。
- 立ってシュートするのも難しいのに、車いすに乗ってシュートするのはもっと難しかったです。
- バナナおにやミニゲームはとても面白かったです。みんなたくさん盛り上がりって、楽しいと感じました。
- 教えてくれた北間さんと福嶋さんがとても親切で優しかったです。
- 最初は真っすぐに進むこともできなかったけど、だんだん思った通りの動きができるようになって嬉しかったです。
- シュートも打ちにくくて、動きも難しかったです。これで俊敏な動きができる北間選手がすごいと思いました。
- ドリブルしながら前に進もうとすると、回ったり左側に突っこんでいたりしてしまった。バナナおにも速く真っすぐに行けなくて、めっちゃ難しかった。
- 初め乗った時は、壁にぶつかったり誰かとぶつかったりしていたけど、だんだん自分で行きたいところに行けるようになって、めっちゃ良い体験ができました。
- 体が動かしにくいからこそ協力が大事になったので、班活動での仲が深かったです。

北間選手へお礼のメッセージ

- 普段あまり聞けない、体験できない思い出をありがとうございました。
- 自分はぜんぜんシュートが入らなかったけど、北間さんはたくさん入っていて、すごかったです。
- 貴重な体験をありがとうございました。来年も車いすバスケットボールがしたいです。
- これからも頑張ってください。もともと病気があり、すごく辛いと思います。でもパラリンピックに出て世界と戦っていて、本当に尊敬できました。また築港中学校に来てください。
- シュートが届かなかった時に、「お腹からグッてやると入るよ」って教えてもらって、ゴールまでボールが届きました。楽しい体験をさせてもらいありがとうございました。
- 謝謝您的教導

しわす
師走



12月

いて座

発行日：12月18日

発行者：1年学年主任 嶋

